



La Universidad de Oviedo y Caja Rural de Asturias refuerzan su colaboración con la firma de un nuevo convenio

- El acuerdo dará continuidad a la cooperación desarrollada hasta el momento entre ambas instituciones y permitirá agilizar la realización de futuros proyectos

Oviedo/Uviéu, 11 de enero de 2019. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, y el presidente de la Fundación Asistencial y de Promoción Social de la Caja Rural de Asturias, José María Quirós Rodríguez, han firmado esta mañana, en el Edificio Histórico de la institución académica, un convenio para establecer un marco de cooperación que contribuya a realizar actividades educativas y de excelencia académica, de índole cultural y de investigación.

El acuerdo permitirá agilizar la realización de futuros proyectos entre ambas instituciones, dando continuidad a la colaboración mantenida hasta el momento a través de distintos proyectos: Programa para mayores PUMUO, becas para el Máster en Gestión y Desarrollo de la Industria Alimentaria, becas para atletas de la Universidad de Oviedo, premios Fin de Carrera, Premio Ingeniero del año y Cátedra Caja Rural de Asturias-Capgemini de Emprendimiento.